

# **EUSKADI.-ErNE promete "conflicto indefinido" hasta que Gobierno Vasco se sienta a negociar "soluciones laborales" para ertzainas**

Junto a Euspel y UGT se concentran de nuevo frente al Parlamento vasco para exigir subidas salariales por encima del 2% recogido en los PGE

BILBAO, 26 Nov. (EUROPA PRESS) -

El sindicato ErNE ha prometido un "conflicto indefinido" hasta que el Gobierno Vasco se sienta a negociar "soluciones laborales" para la Ertzaintza, que lleva diez años sin convenio, y para exigir una subida salarial por encima del 2% recogido en los Presupuestos Generales del Estado para 2022, según ha informado el secretario general de ErNE, Roberto Seijo.

ErNE, junto a los sindicatos UGT/Zerbitzu Publikoak y Euspel, se han concentrado de nuevo este viernes ante el Parlamento vasco en Vitoria "en defensa de los servicios públicos y la negociación colectiva para los trabajadores públicos".

En declaraciones a Europa Press, Roberto Seijo ha enmarcado la concentración de este viernes, que coincide con la finalización del plazo para presentar enmiendas a la totalidad a los presupuestos vascos, en la campaña de movilizaciones que están llevando a cabo para denunciar "las discriminaciones que sufre todo el funcionariado, pero en particular la Ertzaintza, sin convenio desde hace diez años".

"Estamos sin convenio desde hace diez años, en su momento se nos bajó el sueldo, con congelaciones salariales, nos quitaron la prima de jubilación y las EPSV de Itzarri, y, ahora, vemos como nuevamente nos van a aplicar una subida salarial muy por debajo del IPC", ha denunciado.

Seijo también ha recordado las demandas que ErNE y Euspel han interpuesto ante la implantación de una carrera profesional para la Ertzaintza "discriminatoria" en comparación con Osakidetza. Según ha explicado, además de una menor cuantía económica, los ertzainas tienen "una merma retributiva económica" por incapacidades temporales, "lo que no le sucede a ningún

funcionario".

Ante esta situación, ha asegurado que "la presión va a continuar" con nuevos actos ante el Parlamento Vasco o en convocatorias en las que participe el Lehendakari, Iñigo Urkullu, o miembros del Gobierno Vasco. Así, en próximas días ErNE, UGT y Euspel concretarán nuevas fechas de movilizaciones, una de ellas probablemente el día que se fije para la aprobación de los presupuestos vascos.

Roberto Seijo ha asegurado que la decisión de ErNE es "la confrontación indefinida" hasta que los responsables del Gobierno Vasco "se sienten en una mesa de negociación e intenten dejar de discriminar a la Ertzaintza como colectivo dentro del Gobierno Vasco". "ErNE promete un conflicto indefinido hasta que el Gobierno Vasco no se siente a negociar soluciones laborales", ha reiterado.

## **ESCRITO A ERKOREKA**

En ese sentido, ha explicado que este viernes le han entregado al vicelehendakari y consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, a su entrada al Parlamento vasco, un escrito con sus reivindicaciones, que ha dicho que "va a leer".

Seijo ha explicado que Erkoreka les ha trasladado que la subida del 2% "viene impuesta de Madrid", a lo que los sindicatos le han respondido que "ellos están posibilitando que ese presupuesto salga en Madrid".

En cualquier caso, el responsable de ErNE ha recordado que en Euskadi hay "un ámbito de negociación en la Ley de Policía del País Vasco, en la cual estamos reclamando un nuevo convenio después de diez años", así como otras cuestiones como las relativas a la carrera profesional y a la exigencia de una evaluación de puestos de trabajo.

© 2021 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.